

Libye : appel des organisations humanitaires à un soutien humanitaire international en Libye

Les organisations humanitaires actives en Libye ont lancé un appel à la communauté internationale pour répondre à la situation d'urgence. Le nombre de déplacés internes autour de Benghazi et Tripoli est estimé à environ 300 000, tandis que plus de 100 000 Libyens auraient quitté le pays depuis la reprise des combats. À ces chiffres s'ajoutent les quelques 36 000 réfugiés (dont 18 000 Syriens) présents en Libye ainsi que plusieurs milliers de migrants en situation irrégulière souvent en chemin vers l'Europe, considérés comme des groupes vulnérables nécessitant une aide humanitaire.

Les auteurs de cet appel font état d'un besoin de fonds de 35 millions de dollars afin de pouvoir fournir à ces groupes vulnérables une aide humanitaire suffisante. Les principaux besoins identifiés sont les biens alimentaires de base, l'aide médicale d'urgence, les kits sanitaires, l'éducation des enfants déplacés, et la nécessité de programmes de déminage.

Pour plus d'information, consultez [l'appel humanitaire](#).